

Amour internet : mon temoignage - 1/1

L'amour commençant par internet, c'est possible. Cet article contient mon temoignage...

"Amour via internet, c'est pas possible", "C'est pas de l'amour"... des remarques comme ça j'en entend et j'en voit partout. mais déjà, commençons par une chose : pour moi "amour VIA internet", c'est débile. Je dirais plutot "amour commençant sur internet" parce que c'est sur que si la relation ne se "concretise" pas, c'est pas pareil.

Moi mon mec, ça fait 2 mois et demi que je sors avec Clément. On s'est pas encore vu mais le moment approche : il doit venir, sur en juillet et peut etre en avril. Parce que, il n'a quand même que 16ans et moi je n'en ai que 14...

Mais lui et moi, on s'aime à la folie, on veut passer notre vie ensemble, on en est surs et certains. Et puis, il n'y a pas qu'internet : il y a aussi le telephone les lettres...

A tout ceux qui disent et pensent que c'est n'importequoi, je reponds que c'est faux et que peut être que des histoire d'amour "via internet" finissent mal mais certaines, dans la vie, finissent encore plus mal.

Je vous souhaite a tous de vivre cette expérience extraordinaire.

Clément, si tu lis cet article je n'ai qu'une chose à te dire : "je t'aime mon coeur..."